« Ce combat est le nôtre, à tous!»



MÉMOIRE III Hier, Vichyssois, représentants de la communauté juive, associations et élus locaux exerçaient leur devoir de mémoire lors de la commémoration de la rafie du Vél d'hiv. Une cérémonie du souvenir à la mémoire des crimes racistes, antisémites et en hommage aux lustes de France.

« Ce combat est le notre, à tous! Malheureusement, les anciens déportés disparalssent mais leurs témoignages restent. Et que des enscignants soient présents aujourd'hui pour transmettre à leurs élèves est une bonne chose. Ce devoir de mémoire est très important par rapport aux générations qui arrivent », explique Michelle London, présidente de l'Association culturelle Israelite de Vichy et ses environs.

(Photo Stephanie Ferrer).